



Resümiert der *Deutsch-Ungarische Verein Puchheim e.V.* das Veranstaltungsjahr 2019, so kann er im Besonderen die vortrefflich geplante *Kulturreise nach Ungarn* und das fantastische Ereignis im Kulturzentrum in Puchheim, dem traditionellen „*Folkloreabend*“ im Oktober, erwähnen.



Sein finaler Aufruf zum Jahresausklang lautet: *Weiterhin ein liebevolles Umgehen miteinander - und damit den Zusammenhalt im Verein gewährleisten - das stärkt den Ungarn Verein auch für die Zukunft. Ein großer Dank an alle Vereins-Mitglieder und externe Freunde des Vereins an dieser Stelle!!!*



Wir wünschen allen eine gute „Adventszeit“ mit festlichem Rahmen an Weihnachten. Für das neue Jahr viel Gesundheit und Wohlergehen und wie immer ein „herzliches Willkommen“ zu allen unseren Veranstaltungen und Stammtischen in 2020.

Ihr

Vorstand

des Deutsch-Ungarischen Vereins Puchheim